

CICLISMO

Sabiñánigo acoge la Copa de España

Doce equipos con los mejores juniors nacionales disputan hoy la X edición del Trofeo Fernando Escartín

Noelia VIZCARRA

HUESCA.- Sabiñánigo acoge hoy el X Trofeo Fernando Escartín, prueba enmarcada en el calendario de Copa de España junior. La organización cerrará las inscripciones antes de la salida, pero ya sabe que contará con la presencia de los mejores deportistas de la categoría, pertenecientes a doce equipos provenientes de toda la geografía española. También estarán en la línea de salida dos ciclistas de Ceuta y algunos otros que correrán sin una escuadra representativa. Al frente del jurado técnico se sitúa un árbitro del Colegio Riojano.

La prueba dará comienzo a las 16.30 horas en Pirenarium, lugar donde está establecida también la meta. Los corredores tendrán que completar un recorrido de 104 km de gran dureza, que transcurrirá por el alto de Latas, Biescas, Búbal, Senegüé, Hostal de Ipiés, Navasa y Sabiñánigo.

Las subidas a Hoz de Jaca, con porcentajes entre el 14 y el 16 por ciento, y el Alto de Navasa serán los puntos del recorrido que harán la selección de los mejores ciclistas, que se disputarán la llegada de Sabiñánigo y los puntos para la clasificación de la Copa de España.

Las metas volantes de Biescas y Senegüé servirán para que el pelotón no se duerma en los primeros kilómetros.

Los juniors del Huesca La Magia - Forcusa van a intentar cuajar una buena actuación en un recorrido que conocen, pero son conscientes del nivel que tienen los demás participantes de la prueba, entre los que destaca José Luis Cano (Rualje Ciudad Real), líder de la Copa. Alberto Martín, actual campeón de Aragón, y Francisco Moreno son las bazas del equipo de Dani Cremades. El otro equipo aragonés presente en Sabiñánigo será el zaragozano Santas-CC. Aragonés.

La tradición ciclista de la localidad serralesa ha permitido a la organización el poder dejar todos los flecos cerrados desde ayer por la tarde, sin dejar espacio a las sorpresas de última hora. "Los voluntarios son gente con experiencia y saben lo que tienen que hacer en cada uno de los puntos del recorrido", según señalaba el Presidente de la Peña Cicloturista Edelwis, Roberto Iglesias.

Los coches de equipo, de asistencia técnica y las ambulancias estarán concertadas gracias a las emisoras de Radio Vuelta que ha dispuesto la organización.

Pirenarium, patrocinador de la prueba, ha concedido todas las facilidades posibles a la Peña, para que tanto corredores como el Jurado Técnico se encuentren en las mejores condiciones posibles.



Martín y Moreno lucharán por la victoria en Sabiñánigo. EFE

MARIBEL MORENO

En la jornada de ayer en el Giro de Italia, la ciclista del Horcona, tuvo que realizar el trabajo de gregaria para su compañera de equipo Chari Rodríguez.

La estrategia de la Selección española pasaba por controlar la etapa, para intentar que Maribel buscase la victoria metiéndose en alguna escapada. Pero

un pinchazo de la chiclana Chari Rodríguez, mejor corredora española en la general, hizo que la táctica se modificara. La ciclista de Sabiñánigo tuvo que ayudar a Chari para que no perdiera mucho tiempo, tarea que resultó imposible, ya que el pinchazo se produjo en la recta final de la etapa.

Hoy se disputa la penúltima etapa de la ronda italiana.

SANCHO, LÍDER DE LAS METAS VOLANTES EN ÁLAVA

El ciclista del Huesca La Magia - Forcusa, José Manuel Sancho se visitó ayer con el maillot de líder de las metas volantes en la primera etapa de la Vuelta a la Montaña Alavesa.

El equipo juvenil del CC. Oscense cumplió con el objetivo de no perder mucho tiempo y mantener a los dos corredores que están más en forma, Sancho y Polo, en las primeras posiciones.

La jornada de hoy cuenta con dos tramos: por la mañana, una crono individual de 7 km, en la que Sancho saldrá entre los diez mejores, y la etapa en línea de la tarde, con un recorrido de 65 km.

NOEL MEGA, NOVENO EN CANTABRIA

La Vuelta a Cantabria, de categoría Élite-Sub23, empezó a rodar ayer con la etapa disputada entre Santoña y el polígono industrial de Heras. El montisonense Noel Mega, (CAI-CC. Aragonés), entró con el primer grupo, aunque no pudo disputar el esprint final, ocupando la novena posición en la línea de meta.

Los corredores del CC. Oscense - Renault Auto4, cedidos al CAI, Miguel Bergua y Boldo, entraron con el grupo grande, a casi nueve minutos del vencedor, Raúl Alarcón (Saunier Duval).

II TROFEO HOYA DE HUESCA

El CC. Oscense, junto a la Federación Aragonesa de Ciclismo, ha organizado para mañana, domingo, el II Trofeo Hoya de Huesca. La prueba, de carácter social, saldrá desde Ayerbe a las 10.30 de la mañana y completará un recorrido de 50 km atravesando las localidades de Loarre, Bolea, Esquedas, Los Corrales y, de nuevo, Ayerbe antes de afrontar los kilómetros finales que llevarán al pelotón hasta el Castillo de Loarre, donde estará situada la meta.

Para participar en la carrera es necesario tener licencia federativa, la inscripción será gratuita y está abierta a los corredores de categoría junior, sub-23, élite, máster-30, ciclodeportivos y veteranos 40, 50 y 60.

El Oscense espera contar con una nutrida participación ya que la prueba, aunque sea de pocos kilómetros, cuenta con el aliciente de la subida al Castillo de Loarre, con rampas del 13 por ciento, donde muchos ciclistas aprovecharán para ver cómo están de fuerzas de cara a las próximas pruebas del calendario.

Los tres primeros de la general y de cada categoría recibirán trofeo, además la organización premiará con un jamón al primer corredor de menos de cuarenta años y otro para el primer clasificado de más de cuarenta años. Los premios se entregarán en la Plaza del Ayuntamiento de Ayerbe.

AUTOMOVILISMO

Treinta y siete coches compiten mañana en el Rallysprint Villa de Ayerbe

Se disputa en un tramo de siete kilómetros

D. A.

HUESCA.- Mañana se celebra el III Rallysprint de tierra de Ayerbe, una prueba en la que está previsto que participen treinta y siete coches y que es la cuarta valedera para el campeonato aragonés de tierra, el que más participantes atrae y que está registrando gran igualdad hasta el momento.

La prueba se celebra en un tramo de siete kilómetros al que se darán tres pasadas en cada sentido, las dos primeras de reconocimiento y las otras cuatro, ya de competición. El ganador final será el que emplee un menor tiempo acumulado. El trazado es similar al de la pasada edición, aunque con varia-

ciones para no favorecer a los competidores que ya lo pilotos que participaron entonces. Tiene forma de herradura, lo que permite unificar el parque cerrado y el de trabajo en un mismo punto.

A las 7.30 de la mañana comenzarán las verificaciones administrativas y técnicas, a las 10 está prevista la salida del primer participante. La competición se prolongará hasta las 15 horas, cuando se realizará la entrega de premios. Posteriormente, la organización ofrecerá una comida popular a todos los presentes, a los que abre también las piscinas.

Hasta el momento, el campeonato ha disputado tres pruebas y esta cuarta es la única del



Ayerbe vuelve a albergar su Rallysprint de tierra. PABLO SEGURA

calendario que tiene lugar en la provincia de Huesca, pues las otras siete se celebran en Teruel o Zaragoza.

CAMPEONATO DE ARAGÓN

En estos momentos, la clasificación de turismos está liderada por Fernando Domínguez, seguido por Antonio Montañés y Eric Lázaro. En la clase IV de monoplazas y kart-cross el lí-

der es Luis Carlos Fusté, seguido de Marino San José y el oscense Raúl Lasierra.

Lasierra que tomará parte en la prueba con su kart cross tratará de lograr un triunfo y seguir así con su excelente rendimiento en esta campaña en la que ha logrado varios triunfos en subidas de montaña y pruebas de velocidad en circuito, aunque aún no ha estrenado su casillero de triunfos en pruebas de tierra.